

Fits these cell brands:

Hayward, Jacuzzi, Pentair

Convient aux marques de
cellules suivantes:

Hayward, Jacuzzi, Pentair



CELL CLEANING PROCEDURES

1. Turn power off to the filter pump and generator.
2. Remove the cell from the plumbing and unplug cable from chlorinator box.
3. Connect the cell to the cleaning stand with cable facing up and hand tighten.
4. Use a **"Salt Cell Cleaning Solution"** available from most swimming pool retailers (follow manufacturer's procedures for cleaning cell) or in a plastic container, mix a 4 : 1 solution of water to acid. **ALWAYS ADD ACID TO WATER - NEVER ADD WATER TO ACID.** Be sure to wear rubber gloves and eye protection.
5. Fill cell with cleaning solution and let it remain in cell until foaming stops. Usually 5 to 15 minutes.
6. Inspect cell and repeat cleaning procedure if necessary. Pour solution into plastic bucket and remove cell from stand.
7. Rinse cell with fresh water and replace in plumbing line. Hand tighten unions.
8. Restart filter pump and generator.

IMPORTANT : Follow chemical manufacturers safety recommendations when handling acid and disposing of the acid/water solution.



PROCÉDURES POUR LE NETTOYAGE DES CELLULES

1. Coupez l'alimentation électrique vers la pompe de filtration et la génératrice.
2. Retirez la cellule de la tuyauterie et débranchez le câble de la boîte du chlorateur.
3. Connectez la cellule au support de nettoyage, en dirigeant le câble vers le haut et en resserrant à la main.
4. Utilisez une **solution de nettoyage pour cellule au sel** disponible chez la plupart des détaillants de piscines (suivez les procédures du fabricant pour le nettoyage de la cellule) ou mélangez dans un récipient en plastique une solution à un ratio de: 4 : 1 d'eau et d'acide. **AJOUTEZ TOUJOURS L' ACIDE À L' EAU. N' AJOUTEZ JAMAIS L' EAU À L' ACIDE.** Portez des gants en caoutchouc et une protection oculaire.
5. Remplissez la cellule de solution acide et laissez - la dans la cellule jusqu'à ce que la formation de mousse s'arrête. Normalement de 5 à 15 minutes.
6. Inspectez la cellule et répétez la procédure de nettoyage au besoin. Versez la solution dans un récipient en plastique et retirez la cellule du support.
7. Rincez la cellule à l'eau fraîche et replacez la ligne de tuyauterie. Resserrez les connexions à la main.
8. Faites démarrer la pompe de filtration et la génératrice.

IMPORTANT : Suivez les recommandations du fabricant de produits chimiques, ayant trait à la manutention et à la disposition de la solution d'acide/eau